

Apoyo a la distancia

El novelista chileno Jorge Edwards, desde Barcelona, envió una carta al grupo de estudios de bases fundamentales para la nueva constitución política del Estado, en la que manifiesta su apoyo y colaboración a la iniciativa.

En su misiva el escritor plantea que "por el momento, mientras reside en España, pienso que la colaboración más concreta que puedo ofrecerles es la de enviar información acerca del proceso constituyente español, aparte de facilitarles contactos, en la medida de mis posibilidades, con los protagonistas de ese proceso". Agrega que "más adelante, a mi regreso a Chile, espero incorporarme activamente a alguno de los equipos de trabajo que han formado ustedes".

669899

Apoyo a la distancia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Apoyo a la distancia. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa